

Antrag Nr. 11-O-09-0015
CDu-Fraktion

Betreff:

Kreiselpflege an der Hellgasse

Antragstext:

Der Ortsbeirat möge beschließen

Die CDU Breckenheim hat die Pflege des Kreisels an der Hellgasse übernommen. Um das Aussehen wieder auf ein vernünftiges Niveau zu bringen, ist eine Teilsanierung notwendig. Dazu hat die ortsansässige Gartenbaufirma Born einen Kostenvoranschlag gemacht. Wir bitten um Erstattung dieses Betrages in Höhe von € 750,- durch Verfügungsmittel des Ortsbeirates.

Die Bepflanzung an dem „Hellgassen-Kreisel“ weist zum Teil erhebliche Lücken auf. Diese müssen durch Neupflanzungen ergänzt werden, damit das Gesamtbild wieder hergestellt wird. Gleichzeitig wird der Ortsbeirat versuchen, vom ASV Wiesbaden einen Zuschuss zu dieser Maßnahme zu erhalten, da er die Kosten für die vorgeschriebenen Mäharbeiten an diesem Kreisel einspart.

Wiesbaden, 31.10.2011